

(46 articles)

Midi Libre 26/07/2023

Hérault À la découverte de Clamouse et de sa spéléologie

Midi Libre Montpellier / Lunel

DÉBUT D'ÉTÉ MOROSE EN RÉGION OÙ SONT PASSÉS LES TOURISTES ?



Advertisement for 'Tapisserie Matelassier' featuring images of upholstered furniture and text about services and contact information.

HERAULT Policiers : les missions assurées mais la fronde suivie

NATATION-MONDIAUX Énorme ! 2^e médaille d'or pour Léon Marchand

LE VERNET Disparition d'Émile : comment travaillent les enquêteurs



AVEYRON Village de marques sur le Larzac : verdict aujourd'hui



MÉDITERRANÉE Incendies dévastateurs : le bilan s'alourdit

SPORTS « Important de briller dans son pays »

STÉPHANE NOMIS À Montpellier avec l'équipe de France masculine, le président de la Fédération française de judo fait un point avant les championnats d'Europe du 3 au 5 novembre, qui auront lieu dans la cité héraultaise.



L'info en + Avec ou sans Riner ? Teddy Riner devrait mettre fin à sa carrière à l'issue des Jeux olympiques de Paris, 10^e juillet.

Recueilli par Jules Poquet

Vous avez déjà vu un combattant avec le titre de champion du monde en titre... C'est un titre qui se gagne et qui se défend.

LE BASKET-BALL Le club de Montpellier a prolongé son contrat de 300 millions de dollars (275 M€) sur cinq ans.

ÉTAT DES LIEUX Les deux gymnastes de la Pile de Montpellier, Maïté Millet et Léa Ramonazo ont été sélectionnées en équipe de France.

ÉTAT DES LIEUX Les deux gymnastes ont été retenues en équipe de France.

ÉTAT DES LIEUX Les deux gymnastes ont été retenues en équipe de France.

Il y aura pas le droit à l'erreur, après les "Euros" en avril-juin de 2023 ?

À Agde, cap sur le beach handball



La journée d'entraînement au beach handball a fait le plein à Agde, vendredi dernier.

Une quatrième place pour les moins de 19 ans aux derniers Mondiaux

Équipe de France masculine, le président de la Fédération française de judo fait un point avant les championnats d'Europe du 3 au 5 novembre, qui auront lieu dans la cité héraultaise.

Le bilan s'alourdit

Le bilan s'alourdit

Le bilan s'alourdit

Le bilan s'alourdit

Une quatrième place pour les moins de 19 ans aux derniers Mondiaux MONDIAUX Après une 7^e place aux derniers championnats d'Europe, l'équipe de France des moins de 19 ans a décroché une inespérée quatrième place aux derniers mondiaux, en bénéficiant des forfaits de la Russie et de l'Ukraine, au vu du contexte politique actuel. Sébastien Desbonnet, joueur de Prades en Nationale 2, et Kilian Mas, espoir du MHB en Nationale 1, deux jeunes joueurs de la région ont pris part à cette aventure. Les handballeurs de 19 ans, entraînés par Paul Mouroux, ont découvert la discipline en regardant les exploits du grand frère de Sébastien, Nicolas Desbonnet, joueur confirmé de l'équipe de France de beach handball.